

Declaración de Privacidad

De conformidad con los términos de Uso que rigen tu relación con Ejeseuridad www.ejeseuridad.com, el presente Aviso y Política de Privacidad tiene por objeto establecer las condiciones bajo las que se manejará la información que nos proporciones o que gestiones a través de los servicios y productos de Estrategias Predictivas, con domicilio en: Calle Cuarta 341, Zona Centro, CP 22800, Ensenada, BC, México.

En Ejeseuridad, la información es tratada de forma estrictamente confidencial por lo que hacemos un esfuerzo permanente para salvaguardarla y en particular tratándose del tratamiento de datos personales en los hipotéticos que prevé la legislación aplicable y vigente en los Estados Unidos Mexicanos.

FINALIDADES Y TRANSMISIÓN DE LOS DATOS PERSONALES

Al proporcionarnos sus datos personales (tales como: nombre, domicilio, correo electrónico, teléfono y otros datos de contacto), consciente su tratamiento tanto dentro como fuera de los Estados Unidos Mexicanos y entiende que podrán ser tratados directa o indirectamente por Ejeseuridad, sus sociedades subsidiarias, afiliadas o relacionadas, sus distribuidores autorizados y/o sus terceros proveedores de servicio con quienes tiene una relación jurídica, así como en su caso autoridades competentes.

SOLICITUD DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN U OPOSICIÓN DE DATOS PERSONALES Y REVOCACIÓN DEL CONSENTIMIENTO (SOLICITUD ARCO)

Todos los datos personales son tratados de acuerdo con la legislación aplicable y vigente del país, por ello se informa que en todo momento se tiene el derecho de acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento que se da a datos personales, así como revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de estos, a través de contacto@ejeseuridad.com

Usted podrá actualizar sus datos y especificar el medio por el cual desea recibir información, ya que en caso de no contar con esta especificación de su parte, Ejeseuridad establecerá el canal que considere pertinente para enviarle información.

MODIFICACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD

Este aviso de privacidad podrá ser modificado de tiempo en tiempo por EJESEGURIDAD. Dichas modificaciones serán oportunamente informadas a través de nuestra página en internet www.ejeseuridad.com y/o cualquier otro medio de comunicación oral, impreso o electrónico que EJESEGURIDAD determine para tal efecto.

POLITICA DE PRIVACIDAD

Al registrarte como usuario, contratar o usar el servicio de Ejeseuridad, aceptas tácitamente los Términos de Uso y la presente Política de Privacidad. Nunca por ningún motivo compartiremos "información personal" que nos proporciones al registrarte o administrar tu cuenta de Ejeseuridad (nombre, correo electrónico, etc.).

La información personal que nos proporciones al registrarte o administrar tu cuenta de Ejeseuridad (nombre, correo electrónico, etc.) será utilizada para: entregar los servicios, cobranza, identificación y autenticación, mejora de los servicios, contacto e investigación.

La información que alimentes para gestionarla a través de los servicios contratados no será compartida con terceros, pero Ejeseuridad o empresas filiales o subsidiarias,

pueden usarla para investigación, mejorar los servicios, crear nuevos servicios, agregarla, definir nuevas ofertas, generar nuevas tecnologías, fines estadísticos, de generación de información de mercado, etc.

La información que nos proporcionas debe ser precisa y verídica. Si existen imprecisiones en la información, se te notificará por correo electrónico para que puedas corregir dichas imprecisiones, no nos hacemos responsables por información imprecisa u omitida.

Tú serás el único responsable del uso que se dé al nombre de usuario y contraseña correspondientes al usuario correspondiente a tu cuenta. En consecuencia, manifiestas expresamente que entiendes y te comprometes a no divulgar dicha información o en su caso, hacerte responsable por el mal uso que se pudiera dar a la misma, así como por los daños que se pudieran ocasionar a tu información, a los equipos de Ejeseuridad, al software de Ejeseuridad, a los Servicios prestados por Ejeseuridad o a la información de otros usuarios o clientes de Ejeseuridad.

El Portal y el Servicio recolectan información como dirección IP, tipo de navegador, tiempo de duración de tu visita a nuestro sitio, veces que visitas nuestro sitio, preferencias de configuración, páginas visitadas en nuestro sitio, etc. Dicha información la utilizamos para investigación, mejorar los Servicios, crear nuevos Servicios, agregarla, definir nuevas ofertas, fines estadísticos, de generación de información de mercado, etc. La única forma, además de contar con tu autorización para que divulguemos tu información personal, es que nos lo ordene una autoridad administrativa o jurisdiccional, o estemos obligados por la legislación mexicana.

El Portal y el Servicio utilizan “cookies” que se instalan en tu disco duro para permitirnos identificar las preferencias que hayas seleccionado y mejorar tu experiencia con el Portal y el Servicio. Nada de la información que se almacene en el “cookie” será divulgada por Ejeseuridad.

Uso de “cookies” en páginas de internet de Ejeseuridad. Cuando los clientes visitan alguna de las páginas en internet de Ejeseuridad, habrá veces que Ejeseuridad recabe y almacene información relativa a su visita, este registro es anónimo a través de la tecnología denominada “cookie”. Una “cookie” es un elemento informático que una página de internet puede enviar al navegador de internet del usuario. Las “cookies” nos proporcionan la hora y duración de su estadía en el sitio, así como el sitio y así ajustarlo a las necesidades del cliente. Los usuarios pueden en todo momento bloquear las cookies modificando la configuración de su navegador de internet.

Las modificaciones o correcciones a la información que nos hayas proporcionado, a fin de mantenerla actualizada, dicha información actualizada se sujetará a las presentes disposiciones que regula la Política de Privacidad.

Ejeseuridad encripta toda la información que se envía a través de los formularios que se encuentran en las áreas seguras de su sitio. Podrás identificar las áreas seguras porque las mismas tendrán el prefijo <https://> en donde la ‘s’ indica que se trata de un área segura.